



*Le Spa*



Une approche personnalisée qui privilégie des techniques manuelles précises. Nos soins, élaborés en partenariat avec Gemology, pionnier de la cosmétique minérale, offrent une expérience envoûtante. Avant chaque traitement, un bilan de peau vous est proposé afin de personnaliser votre soin et de vous offrir une expérience unique.

*A personalised approach that prioritises precise manual techniques. Our treatments, developed in partnership with Gemology, a pioneer in mineral cosmetics, provide an enchanting experience. Before each session, a skin assessment is carried out to tailor your treatment and offer you a truly unique experience.*

# Gommages

## *Body Scrub*

---

<b>Relaxant Perle De Nacre</b>	<b>75 €</b>
<i>Relaxing Mother of Pearl</i>	<i>25 min.</i>

La douceur de la perle et l'action déstressante du péridot pour affiner le grain de votre peau. Le corps est détendu et la peau est plus douce.

*The softness of pearl combined with the de-stressing action of peridot refines your skin's texture. The body is relaxed and the skin feels smoother.*

---

<b>Énergisant Éclat De Mangue</b>	<b>75 €</b>
<i>Mango Energizing</i>	<i>25 min.</i>

Une texture fibreuse, riche en vitamines, qui procure une sensation de pureté. Idéal en prélude à votre massage.

*A fibrous, vitamin-rich texture that delivers a feeling of purity. Ideal as a prelude to your massage.*

# Soins du corps

## *Body treatments*

---

<b>Soin Signature Chocolat</b>	<b>155 €</b>	<b>190 €</b>
<i>Chocolate Signature Treatment</i>	<i>50 min.</i>	<i>80 min.</i>

Laissez-vous porter par un massage complet du corps avec notre huile végétale 100% naturelle d'amande douce, parfumée au chocolat noir.

*Let yourself be carried away by a full-body massage with our 100% natural sweet almond oil, scented with dark chocolate.*

---

<b>Soin Sur-Mesure</b>	<b>75 €</b>	<b>145 €</b>	<b>175 €</b>
<i>Personalized Treatment</i>	<i>25 min.</i>	<i>50 min.</i>	<i>80 min.</i>

Sélectionnez l'extrait pur de plantes et la note parfumée qui vous inspire. Choisissez la durée de votre soin. Nous définirons le massage le mieux adapté à vos envies ou à vos besoins, afin de rendre ce moment unique et ultra personnalisé.

*Select the pure plant extract and the scented note that inspires you. Choose the duration of your treatment. We will tailor the massage to best suit your desires or needs, making this moment unique and fully personalised.*

# Soins du visage

## *Facial treatments*

---

<b>Soin Eclat</b>	<b>75 €</b>
<i>Radiance Treatment</i>	<i>25min.</i>

Un peeling Ambre Bleue aux acides de fruits, suivi d'un masque spécifique "ÉCLAT" adapté à votre type de peau du moment, vous apportera lumière, relaxation et confort immédiat.

*A Blue Amber fruit acid peel, followed by a specific "RADIANC" mask tailored to your current skin type, will provide you with radiance, relaxation, and immediate comfort.*

---

<b>Soin Mineral</b>	<b>145 €</b>
<i>Mineral Treatment Ritual</i>	<i>50 min.</i>

Avec son double gommage, ce soin ravive immédiatement l'éclat du teint. Le masque lisse les traits de votre visage et, grâce à sa texture baume, il nourrit la peau en profondeur.

*With its double exfoliation, this treatment instantly revitalizes the complexion. The mask smooths the features of your face and, thanks to its balm-like texture, deeply nourishes the skin.*

---

## Soin Précieux Sur-Mesure Anti-Age

*Precious Bespoke Anti-Aging Treatment*

175 €

80 min.

Le visage reposé, s'illumine et les traits sont lissés.

Retrouvez confort et apaisement avec ce soin.

*The rested face glows, features are smoothed, and wrinkles and finelines are diminished. Experience comfort and soothing with this treatment.*

---

## Massage Ko Bi Do

*Ko Bi Do Massage*

80 €

25 min.

Le Ko Bi Do, un soin ancestral d'origine japonaise. Ce massage complet du visage et du cou est reconnu comme l'un des plus efficaces pour stimuler l'éclat et retomber la peau.

*Ko Bi Do, an ancestral Japanese treatment. This full-face and neck massage is known as one of the most effective for boosting radiance and toning the skin.*

# Add-ons

*Uniquement en complément d'un autre soin.*

---

**Masque Gel Diamant** 30 €

*Diamond Gel Mask*

Pendant votre soin, nous vous proposons la pose du Masque Gel Diamant GEMOLOGY, avec sa texture en hydrogel enrichie de 30 ingrédients pour une efficacité anti-âge et un effet éclat.

*During your treatment, we offer the application of the GEMOLOGY Diamond Gel Mask, with its hydrogel texture enriched with 30 ingredients for anti-aging effectiveness and a radiant effect.*

**Massage visage personnalisé** 30 €

*Personalised facial massage* 15min.

**Massage cuir chevelu** 30 €

*Scalp massage* 15min.

**Massage mains ou pieds** 45 €

*Hand or foot massage* 15min.

**Gommage ½ jambes drainant** 30 €

*Draining half-leg scrub* 15min.

**Gommage et massage pieds** 30 €

*Foot scrub and massage* 15min.

**Gommage et massage mains** 30 €

*Hand scrub and massage* 15min.

Accès spa d'1h30 compris pour chaque achat de soin.  
*Spa access of 1h30 included with each treatment purchase.*

---

## Horaires

### *Opening Hours*

Tous les jours, de 10h00 à 20h00.

*Every day, from 10:00 AM to 8:00 PM.*

---

## Réservations

### *Reservations*

Pour de plus amples informations ou pour effectuer une réservation, contactez-nous au +33 4 50 34 31 06 ou envoyez un e-mail à [spa@soleildor-megeve.com](mailto:spa@soleildor-megeve.com). Vous pouvez également vous rendre à la réception. Il est conseillé de réserver au moins 24 heures à l'avance.

*For more information or to make a reservation, contact us at +33 4 50 34 31 06 or email [spa@soleildor-megeve.com](mailto:spa@soleildor-megeve.com). You may also visit the reception. We recommend booking at least 24 hours in advance.*

---

## Avant votre arrivée

### *Before your arrival*

Nous vous recommandons de laisser vos bijoux et accessoires personnels dans votre chambre.

*We recommend leaving your jewelry and personal accessories in your room.*

---

## Ponctualité

### *Punctuality*

Par respect pour les réservations des autres clients, veuillez noter que nous ne pouvons pas prolonger la durée de votre traitement en cas de retard à votre arrivée.

*Out of respect for other guests' reservations, please note that we cannot extend the duration of your treatment in case of late arrival.*

---

## Pendant votre séjour

### *During your stay*

Nous vous remercions de contribuer à maintenir l'atmosphère paisible nécessaire pour apprécier pleinement les traitements. Pour prolonger votre expérience de bien-être dans votre chambre ou chez vous, nous sommes ravis de vous proposer une variété de produits à la vente.

*We thank you for helping to maintain the peaceful atmosphere necessary to fully enjoy the treatments. To extend your wellness experience in your room or at home, we are pleased to offer a variety of products for purchase.*

---

## Annulations

### *Cancellations*

Si vous souhaitez annuler ou modifier votre rendez-vous, veuillez nous en informer au moins 24 heures avant l'heure réservée. Nous facturerons 100 % des traitements annulés avec moins de 24 heures de préavis ou en cas de non-présentation.

*If you wish to cancel or modify your appointment, please inform us at least 24 hours in advance. We will charge 100% for treatments cancelled with less than 24 hours' notice or in case of no-show.*

---

## Paiement

### *Payment*

Tous les soins seront débités sur votre chambre et détaillés sur votre facture au moment du départ.

*All treatments will be charged to your room and itemized on your bill upon departure.*





GRAND HÔTEL  
SOLEIL D'OR

MEGÈVE  
1901